

Ajak Warga Jaga Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Kelurahan Buaran Jalin Kedekatan Lewat Door to Door System

Suhendi - TANGSEL.JURNALIS.ID

Dec 13, 2024 - 11:02



TANGSEL – Untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap terjaga, Bhabinkamtibmas Kelurahan Buaran, Brigadir Harimas Wijonarko, menggelar kegiatan *Door to Door System* (DDS) pada Kamis malam (12/12). Kegiatan ini dilakukan di PT. Catur Sentosa Adiprana, yang terletak di Kelurahan Buaran.

Dalam kunjungannya, Brigadir Harimas berdialog langsung dengan petugas keamanan perusahaan, memberikan imbauan terkait peningkatan kewaspadaan, khususnya pada malam hari. Ia mengingatkan pentingnya pengawasan terhadap potensi gangguan keamanan seperti pencurian atau aktivitas mencurigakan di sekitar lingkungan perusahaan.

"Kewaspadaan adalah kunci utama dalam menjaga keamanan. Dengan kerjasama dan komunikasi yang baik antara petugas keamanan perusahaan dan pihak kepolisian, kita dapat mencegah hal-hal yang tidak diinginkan," ungkap Brigadir Harimas.

Melalui pendekatan DDS, Bhabinkamtibmas berupaya membangun hubungan yang lebih erat dengan masyarakat sekaligus meningkatkan kepercayaan publik terhadap peran kepolisian. Kegiatan ini tidak hanya berfokus pada keamanan fisik, tetapi juga menciptakan rasa nyaman dan aman di lingkungan sekitar.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari jajaran Polsek setempat. Pendekatan DDS dinilai sebagai langkah preventif yang efektif dalam menciptakan stabilitas keamanan. Dengan turun langsung ke lapangan dan menjalin komunikasi secara personal, polisi mampu membangun sinergi positif dengan masyarakat.

"Kegiatan seperti ini menjadi wujud nyata kepedulian Polri terhadap lingkungan masyarakat dan dunia kerja. Harapannya, interaksi langsung ini dapat meningkatkan kesadaran semua pihak untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas," tambah Brigadir Harimas.

Dengan terus melibatkan masyarakat dan pihak-pihak terkait, Polri berharap program seperti DDS dapat menjadi solusi preventif yang efektif dalam mencegah potensi gangguan keamanan, sekaligus menguatkan hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat di Kelurahan Buaran. (Hendi)